

Une « soupe de notables au vinaigre d'Orléans » sur le feu

Élu communiste au conseil général du Loiret, maire honoraire de Saran, Michel Guérin prépare un ouvrage sur les coulisses de la vie politique. Et il organise, demain, une réunion publique sur le sujet.

Il tient déjà son titre : « Soupe de notables au vinaigre d'Orléans ». Le facétieux élu saranais organise, ce jeudi 1^{er} mars à 18 heures à la salle du Lac de Saran, une réunion d'échange pour que le futur ouvrage « soit le reflet de la réalité locale ». Histoire de glaner d'éventuelles anecdotes auprès de ceux qui viendront le voir.

« Orléans, cité du siège éjectable »

Afin de mitonner sa future « soupe », il se défend de vouloir tremper sa plume dans le vinaigre. Pas d'incursion dans la vie privée, assure-t-il, même si les anecdotes ne lui manquent pas.

« Orléans a eu douze maires, entre 1935 et 2012. Il faut ajouter la valse des préfets et des directeurs de grandes administrations. C'est la cité du siège éjectable », claironne Michel Guérin, inspiré par le sujet. En aparté, il évoque



AUTEUR. Michel Guérin.

aussi les « dérapages » peu scrupuleux de tel ou tel lors de la réalisation des « Floralies », en 1967, au parc floral d'Orléans. Ou encore « cette aristocratie locale qui a armé le bras d'Yvonne Chevallier. Elle qui a abattu, le 12 août 1951 de cinq balles de pistolet, son mari, maire d'Orléans fraîchement nommé secrétaire d'État. Quant à Mgr Riobé, il a été « suicidé », assure-t-il.

Michel Guérin entend aussi évoquer Jacques Douffiagues, Jean-Pierre Sueur, et tant d'autres avec lesquels il a croisé le fer sur tel ou tel projet. Mais l'auteur se défend de vouloir régler des comptes ou ressasser un passé plus ou moins douloureux. ■